
律政司司长与传媒谈话全文（只有中文） 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊  

  以下为律政司司长袁国强资深大律师今晚（一月七日）在港澳码头会见传媒

的谈话全文  

 

记者 司长，你如何看今日包致金法官的评论？有没有新的补充？ 

 

律政司司长 我以前已讲过这个议题，现在没有什么特别补充，但我想强调香港

有很健全的司法制度，亦要对我们的法官有信心，其他的以前都说过了。谢谢。 

 

记者 有否觉得包致金法官在暗示现时政府的做法不公开？ 

 

律政司司长 他在暗示什么，你可以问包法官。我们认为现在的做法妥当，而且

我们绝对尊重法治。 

完 
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